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                                                      ATA N.º 183 1 

Aos doze dias do mês de agosto de dois mil e dezenove, ás 8h30min,na sala de 2 

reuniões do Departamento de Assistência Social, reuniram-se os membros do 3 

Conselho Municipal de Assistência Social para reunião ordinária, tendo como pauta: 4 

1) Leitura e aprovação da ata da reunião anterior; 2) Ofícios recebidos e 5 

enviados; 3) Aprovação do Plano de Ação 2019 (Federal); 4) Retorno da gestão 6 

municipal sobre ofício das recomendações ao Serviço de Acolhimento 7 

Institucional; 5) Conferência Municipal de Assistência Social - 2019; 6) Entrega 8 

das camisetas para os conselheiros; A reunião foi conduzida pela vice-presidente 9 

deste conselho Sra. Vandreia B. Rampon, que deu as boas-vindas aos presentes, e 10 

agradeceu a presença  da Secretaria de Saúde, Assistência Social e Habitação 11 

Juliana Samistraro, a Diretora do Departamento de Assistência Social Marta R. 12 

Thomé e Coordenadora do CRAS Fernanda Dalmolin.  Em seguida deu início a pauta: 13 

1) Leitura da ata da reunião anterior, que foi aprovada e assinada pelos presentes. 2) 14 

Referente a ofícios recebidos e enviados, apenas foi enviado ofício/convite 08/2019 15 

encaminhado para gestão, para participar da reunião de hoje; 3) No que se refere a  16 

Aprovação do Plano de Ação / 2019, Vandreia explicou ser um instrumento eletrônico 17 

de planejamento/previsão utilizado pela Secretaria Nacional de Assistência 18 

Social/SNAS para ordenar e garantir o lançamento e validação anual das informações 19 

necessárias ao início ou à continuidade da transferência regular automática de 20 

recursos do cofinanciamento federal dos serviços socioassistenciais. Após fazer a 21 

explanação de todos os itens e valores preenchidos pela gestão, identificou-se que no 22 

item 2 referente ao Serviço de Proteção e Atendimento Integral à Família (PAIF), a 23 

previsão de atendimento deveria ser 750 (setecentos e cinquenta) famílias 24 

referenciadas e não 2.500 (duas mil e quinhentas) como consta no documento, desta 25 

forma, Marta Thomé, Diretora do Departamento, disse ter ocorrido um erro na 26 

digitação, mas que se orientou e afirma que esses valores não interferem  no contexto 27 

geral do Plano. Diante o exporto o Plano de Ação foi aprovado pelo Conselho. 4) No 28 

que diz respeito às recomendações referentes ao Serviço de Acolhimento 29 

Institucional, Juliana e Marta prestaram as seguintes informações: Foram chamadas 30 

duas novas monitoras do último processo seletivo, que iniciaram suas atividades no 31 

abrigo no mês de Agosto, suprindo, no momento, a demanda por monitores. No que 32 

diz respeito as duas monitoras do abrigo, que estavam desenvolvendo atividades 33 
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junto a recepção do posto de saúde, Iara já foi desligada e  Silvana será em breve, 34 

pois está passando as orientações sobre o funcionamento da recepção para a nova 35 

funcionária contratada para a função. No ofício de recomendações, foi estipulado o 36 

prazo de 60 dias, para a construção do PPP - Plano Político Pedagógico e 37 

capacitação da equipe, esse prazo estipulado pelo conselho já foi atingido e segundo 38 

a Diretora do Departamento, Marta, os 60 dias não foram suficientes para conclusão 39 

do PPP e do termo de referência para capacitação da equipe, no entanto, ambos os 40 

documentos já foram iniciados; Deste modo, o conselho prorrogou o prazo para mais 41 

60 dias, onde deverão ser apresentados ao conselho na reunião de Outubro. 42 

Ademais, Juliana se comprometeu a conversar com a Administração e Jurídico a 43 

respeito dos convênios firmados com os municípios da Comarca de Tangará, Ibiam e 44 

Pinheiro Preto, sobre a possibilidade de suporte no que diz respeito a equipe técnica 45 

do Abrigo (Psicóloga e Assistente Social). 5) Referente a Conferência Municipal de 46 

Assistência Social de 2019, acontecerá em moldes diferentes dos anos anteriores, 47 

conforme o Informe 05/2019 de “Orientações temáticas para as conferências, 48 

encontros e plenárias dos municípios, estados e Distrito Federal” no âmbito do 49 

município serão elencadas as propostas e serão eleitos delegados, que 50 

posteriormente serão encaminhados para a AMARP - Associação dos Municípios do 51 

Alto Vale do Rio do Peixe, onde serão eleitas as propostas e três delegados da região 52 

para o estado. Haverá uma web conferência em Caçador no dia 14/08, a respeito da 53 

conferência, deste modo, foi montada uma comissão para organizar a conferência, 54 

composta por Cristiane, Vandreia, Carolina, Luci, Mario e Margarete, que participarão 55 

da web conferência. Diante disso, a data sugerida para a realização da conferência 56 

ficou para 09 de setembro, salvo algum impedimento e serão convidados os 57 

conselheiros suplentes, usuários e representantes das instituições para discutir os 58 

eixos e definir as propostas. Desta forma, não havendo mais nada a tratar, 59 

encerramos a reunião e a presente ata que será assinada por mim e pelos presentes. 60 

Tangará,12/08/2019. 61 
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